

Celebración del Día del Instructor de Arte



Día del Instructor de Arte

La Habana, 18 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Polular, Esteban Lazo envió felicitaciones, a través de la cuenta oficial en X, a todos los Instructores de Arte de nuestro país, al conmemorarse cada 18 de febrero en Cuba, el Día del Instructor de Arte.

Lazo subrayó, "valientes abanderados de la cultura y el humanismo" como los calificó Fidel. Reconocemos su labor durante todos estos años, como parte de la batalla colosal por una cultura general integral en nuestro pueblo.

El acto nacional por la fecha se efectuará este martes, en el cine teatro Guaso de Guantánamo, en reconocimiento a la labor de la provincia en proyectos socioculturales y al impacto en la promoción artística cubana.

Con más de 940 profesionales en esta localidad, el otorgamiento responde al trabajo sostenido en instituciones educativas, casas de cultura y a la participación destacada en eventos nacionales, factores que han posicionado al territorio como un referente en la actividad artística.

Entre las iniciativas que respaldan este galardón se destacan proyectos socioculturales como Guayacán Negro, Changüiseros Unidos por una Sonrisa y Artesaneando con Yeni, presentados en el V Foro Nacional Patria Chica, del cual la provincia también fue sede, estas iniciativas no solo enriquecieron el patrimonio local, sino que proyectaron a Guantánamo a nivel nacional.

Para llegar a esta fecha, desde el 10 de febrero se efectúa en todo el país la jornada de los instructores, que incluye homenajes por los 20 años de la Brigada José Martí, los 45 del grupo Olga Alonso, los 40 de la Casa de Cultura Rubén López Sabariego y al movimiento de artistas aficionados.

Durante el acto se hará entrega del premio al Mejor Instructor de Arte del año, galardón que reconocerá a aquellos que han impulsado la transformación social mediante la creación y la enseñanza.

El Día del Instructor de Arte rinde homenaje al natalicio de la destacada Instructora de Teatro Olga Alonso González, quien nació ese día de 1945, una de las primeras en responder al llamado de Fidel Castro a que los jóvenes se incorporaran a estudiar arte, para después acudir a los lugares más intrincados del país a enseñar a sus pobladores.

La celebración está dedicada a los 20 años de la Brigada José Martí, al aniversario 80 del natalicio de Olga Alonso y al 130 aniversario del desembarco de Martí y Gómez por Playita de Cajobabo.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/376872-celebracion-del-dia-del-instructor-de-arte>



Radio Habana Cuba